
審議経過

議事

（１）川口市スポーツ推進審議会委員の改選について

【事務局】

資料（５ページ）に基づき説明

質疑応答

【委員】

選考基準があれば教えてほしい。

【事務局】

スポーツに関心があり意見できる方に立候補いただきたい。

選考基準の公開は採点内容に関わるため、控えさせていただいている。

報告

（１）専門部会からの報告について

【事務局】

資料（１０ページ）に基づき説明

質疑応答

【委員】

整備予定の神根運動場は北中学校と隣接しており登下校時についての質問を

専門部会でしたが、道路の拡張も含め生徒の安全を確保して行うことの確認が

取れ安心している。また、県施設と隣接することで利便性の向上を図れると感

じた。

【委員】

今後、多目的運動場としてグラウンドを整備していくと思うが、各競技で様々

な設備が必要になると思うが、そこはどう考えているのか。

【事務局】

設備については、各競技として様々なものが必要であると考えており、設計

の中で検討していく。

【委員】

施設内に資料館の建設予定はあるか。また、広場はどのような施設にしてい

くのか。

【事務局】

現在の配置案をパブリックコメントで公開していたが、施設内は体育館等の

スポーツ施設を予定しているため、資料館建設については、要望として報告さ

せていただく。

広場の整備については、基本設計の中で検討していく。



（２）令和４年度スポーツ施設改修の進捗状況について

【事務局】

資料（１２ページ）に基づき説明

質疑応答

【委員】

青木町公園総合運動場陸上競技場の補修工事については、天候にも恵まれス

ムーズに工事が進み安堵している。来年度は、公認記録会を５回予定している。

【委員】

試合を観戦することは、若い選手のいい刺激になり良いと思う。試合風景を

見る機会は貴重であるため、活用してもらいたい。

【委員】

青木町公園総合運動場庭球場のコート数は１２面あるが大きい大会は、１６

面ないと開催が難しい。川口市はテニスが盛んであり強い選手がいる中で、コ

ート数が不足していることにより他市に選手が流れてしまっている。

【事務局】

テニスは川口市を代表するスポーツの１つであると認識している。増設につ

いては、今後、大規模改修工事等を行う際に検討していく。

（３）第１５回川口ツーデーマーチの結果について

【事務局】

資料（１３ページ）に基づき説明

質疑応答

 なし

（４）第４０回川口マラソン大会の結果について

【事務局】

資料（１５ページ）に基づき説明

質疑応答

【委員】

３年ぶりの開催となったが、事故もなく行えた。

【委員】

例年に比べると参加者は少なかったが、スムーズに行えた。今年度は、現役

選手を招待ランナーとして呼べたので来年以降も引き続き呼びたい。

【委員】

スタッフ用資料の緊急連絡先が間違っており連絡できないと参加者からクレ

ームがあった。資料作成の際は、十分に確認を行っていただき間違いのないよ

うお願いしたい。また、参加者を保護する車が少ないと感じたので次回は調整

いただきたい。



【委員】

少しずつではあるが、大会の開催ができており、嬉しく思う。

【委員】

常任委員会では、特に問題はなかった。

（５）川口市体育三賞授与について

【事務局】

資料（１９ページ）に基づき説明

質疑応答

【委員】

若い世代が活躍することで、川口市の活気に繋がるので今後も期待したい。

（６）令和５年度主要スポーツ関係行事について

【事務局】

資料（２１ページ）に基づき説明

質疑応答

【委員】

開会式は行うのか。

【事務局】

状況を見て判断していく。

その他

なし


